

Urge un plan de desarrollo para las zonas indígenas que incluya a gobierno, sociedad civil y empresas, según los usuarios de la página electrónica del Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi).

Del 1° al 7 de febrero se les preguntó, ¿cuál es la principal lección de la crisis de hambruna en la Tarahumara? El 71.1 por ciento de los votantes opinaron que urge un plan de desarrollo para las zonas indígenas que incluya a los tres sectores, mientras que el 21.1 por ciento consideró que es necesario que los gobiernos atiendan el problema estructural de dichas zonas.

Los resultados completos de la encuesta son:

